

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nevers, le 27 mai 2024

## UN NOUVEAU JARDIN DU SOUVENIR AU CIMETIÈRE DE L'AIGUILLON

**Les pratiques funéraires évoluent et la crémation est de plus en plus demandée par les défunts et leurs familles. Pour permettre à chacun de faire son deuil, dans une atmosphère réconfortante, la Ville de Nevers a créé un nouveau jardin du souvenir au cimetière de l'Aiguillon. L'espace nature, apaisé et apaisant, sera inauguré lundi 3 juin à 11 h.**

Avec 130 dispersions de cendres annuelles depuis 2014, année de sa création, le jardin du souvenir du cimetière de l'Aiguillon est arrivé à saturation. Ce chiffre est en constante évolution en raison de l'évolution des pratiques funéraires. Soucieux de la mémoire des défunts et du deuil des familles, les élus, notamment Mahamadou Sangaré, adjoint délégué aux quartiers et au funéraire et Anne Wozniak, adjointe déléguée à l'environnement naturel et à l'urbanisme ont porté le projet de création d'un nouveau jardin du souvenir pour un budget de 10 000 €. Cet espace est le fruit du travail des services cimetière, espaces verts et techniques de la Ville de Nevers.

Inauguré le lundi 3 juin, à 11 h, le nouveau jardin du souvenir est organisé en 5 espaces de dispersion, chacun pouvant accueillir jusqu'à 600 crémations, dans le respect de l'environnement. Engagée en faveur de la durabilité, la Ville a fait le choix de matériaux qui préservent la nature, très présente dans cet espace. Au-delà du lieu de mémoire, il incarne une démarche respectueuse et réfléchie face au cycle de la vie.

Infos pratiques : inauguration du jardin du souvenir, cimetière de l'Aiguillon  
lundi 3 juin à 11h. Entrée par la place des Grands jardins.

**Contact Presse**

Direction de la communication – [redaction@agglo-nevers.fr](mailto:redaction@agglo-nevers.fr)